

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

BITAM : LE GROUPE SOCIOCULTUREL "NOUVELLE ALLIANCE" FÊTE SA DEUXIÈME BOUGIE



Photo : Servais Sonde Batata

CRÉÉ en 2021, le groupe socioculturel "Nouvelle Alliance" a soufflé ses deux bougies symbolisant deux ans d'existence. Les manifestations commémoratives de cet anniversaire se sont déroulées récemment à Bitam, chef-lieu du département du Ntem dans la province du Woleu-Ntem. Des retrouvailles de bon aloi, dans la joie et la ferveur des femmes réunies pour la circonstance, qui ont rivalisé d'ardeur à l'occasion. C'est un groupe d'animation qui réunit actuellement plus de 300 femmes du Parti démocratique gabonais (PDG) de la commune. Sa marraine est l'épouse du maire de la ville, Béthanie Mbelé Asseko, qui représente aux yeux des membres dudit groupe "une femme exemplaire et dynamique qui œuvre au bon déroulement des activités du groupe et des femmes qui y militent et dont elle défend, qui plus est, les intérêts". Deux ans après avoir été porté sur les fonts baptismaux, le groupe socioculturel "Nouvelle alliance" entend redoubler de dynamisme, et est prêt à accompagner les acteurs politiques locaux du PDG lors des élections générales à venir.

KOULA-MOUTOU : LE COLLOQUE DES DIRECTEURS D'ÉCOLE



Photo : Keka Mavendji

UN colloque destiné aux directeurs d'école de Koula-Moutou et ses environs s'est tenu dernièrement dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, sous le thème : "le rôle du directeur d'école dans la gestion des violences faites à l'école". Ouvrant le séminaire, le gouverneur de province, Jean-Bosco Assingabagni, a invité les directeurs du bassin pédagogique logovéen à bien réfléchir sur la thématique retenue, pour un meilleur management de leur part face à ce fléau devenu courant en milieu scolaire. Satisfait des échanges, le chef de la circonscription scolaire sud de l'Ogooué-Lolo, François Mouvaga, estime que les séminaristes ont été bien édifiés sur leur rôle dans la gestion des violences à l'école. De même que sur les incidences négatives et néfastes de cette problématique. Le délégué d'académie provinciale (DAP) de l'Ogooué-Lolo, Hilarion Landa, a indiqué pour sa part que les travaux étaient en phase avec les décisions du gouvernement, après les états généraux de l'éducation. Les conclusions seront contenues dans un rapport, la violence en milieu scolaire étant devenue une préoccupation gouvernementale.

BATATA & KEKA

Port-Gentil/Cadastre : les nouveaux chefs de service

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LES services de l'Urbanisme et des Aménagements fonciers, ceux de l'Habitat et du Logement ainsi que ceux de la Législation et du Contentieux, ont Désormais leurs responsables au sein de la direction provinciale du Cadastre et de l'Urbanisme de l'Ogooué-Maritime, à Port-Gentil.

Les promus, nommés lors du dernier Conseil des ministres, ont été installés récemment. C'était lors d'une cérémonie présidée par le secrétaire général de province, Léandre Tchibinda, qui a félicité les promus et reconnu le travail accompli par les chefs de service sortants. "L'administration est la continuité du service public", a-t-il rappelé. Non sans ajouter qu'"après 10 ans de service aux



Photo : Kourmou

Une phase d'installation au cadastre et à l'urbanisme à Port-Gentil.

mêmes postes, vous devez garder une idée positive de la Direction provinciale de l'Urbanisme et du Cadastre, car vous n'avez pas

démérité", a-t-il rassuré.

Léandre Tchibinda a enfin exhorté les promus à se mettre résolument au travail, afin de mériter la confiance que la tutelle a bien voulu placer en eux. "Pour y arriver, sachez allier obéissance, travail bien fait et respect de l'éthique (...) Évitez le soupçon systématique, ainsi que la concussion et la corruption. Ayez le sens de la réserve et du devoir, car un dossier traité par vous ne doit pas sortir du cadre restreint de votre service", a-t-il conseillé.

Les uns et les autres ont manifesté leur gratitude aux autorités de nomination pour le choix porté sur eux, avant de promettre de ne ménager aucun effort, pour être à la hauteur des attentes de la hiérarchie.

Estuaire : le nouveau directeur régional de santé Ouest prend ses fonctions

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE nouveau directeur régional de santé (DRS) Ouest de l'Estuaire, Dr Catherine Ondo Eyene, a pris officiellement le 23 avril dernier ses fonctions. C'était, lors d'une cérémonie présidée par le secrétaire général du ministère de la Santé et des Affaires sociales, Patrice Ontina, dans l'enceinte de l'hôpital de Melen où est logée ladite Direction régionale de santé.

Après son installation, Mme Ondo Eyene, celle qui assurait jusque-là l'intérim de cette Direction régionale de santé, a remercié les autorités du pays, notamment le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, ainsi que le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, et le ministre de tutelle, Guy Patrick Obiang Ndong, pour l'avoir confirmée officiellement à cette fonction.



Photo : PSNB

Après l'installation du Dr Catherine Ondo Eyene (au centre en lunettes).

" Merci aux autorités de nomination qui viennent de me confirmer à la tête de la Direction régionale de santé de l'Estuaire. À mes collaborateurs, je compte sur vous pour accélérer la cadence et relever les défis liés à l'opérationnalisation de l'ensemble de nos départements sanitaires ", a-t-elle déclaré. Patrice Ontina s'est également réjoui de la nomination de Mme Ondo Eyene qu'il

connaît bien, pour avoir déjà servi comme directrice de la réglementation de la qualité des soins, et en sa qualité de membre de la commission de délivrance de l'agrément technique.

"Lorsque le poste de DRS était vacant, le ministre de la Santé a porté son regard sur Mme Ondo Eyene. Elle a assuré l'intérim pendant un an, avant d'être confirmée. Je sais qu'elle saura relever le défi", a-t-il souligné.